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Dr. Jorge Rivera Santos
Rector Interino

,
Dr. Hector Santiago Anad6n
Decano y Director de Ciencias Agrlcolas

Dra. Darnyd W Ortiz
Decana de Asuntos Academicos

Dr. Manuel D. Ramirez
Decano de Estudiantes

Dr. Jaime Seguel, Decano
Colegio de Ingenierfa

Lcdo. Angel L. Matos Flores
Decano de Administraci6n

Prof. Lucas Aviles
Repr&Bentante del Senado Academico

Dr. Carlos U. Pab6n
Representante del Senado Academico

Dr. Juan L6pez Garriga, Decano
Decano del Colegio de Artes y Ciencias

Sr. Xavier Garcia Rivera
Representante Estudiantil Alterno

Sr. Wilson Crespo, Director
Oficina de Presupuesto

Dr. Miguel A. Munoz, Presidente Interino
Universidad de Puerto Rico

Prof. Hector Bravo Vick, Decano
Colegio de Administraci6n de Empresas

Sra. Nilda E. Perez Collazo
Srta. Blanca I. Velez Martfnez

Se reune la Junta Administrativa del Recinto Universitario de MayagOez en la fecha
arriba indicada previa convocatoria del Rector Interino, Dr. Jorge Rivera Santos, quien preside.
La reuni6n comienza alas dos y dieciseis minutos de la tarde en la Oficina del Rector. La
Secretaria pasa lista y constata el qu6rum con la presencia de diez miembros de la Junta,
segun consta de la lista que antecede.

jueves, 24 Reuni6n de Entrada sobre Evaluaci6n de Criterios 0 Medidas para Mejorar la
Administraci6n Publica (MMAP) y Programa de Prevenci6n Anticorrupci6n (PPA)
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de la Oficina del Contralor de Puerto Rico. En la misma estuvieron la Sra. Leticia
Cruz Gonzalez, Auditora, el Sr. Miguel Roura y la Sra. Wanda Col6n.

Reuni6n con los miembros de la Directiva de la Clase Graduanda 2011. Esta
reuni6n fue para conocer la directiva y escuchar 10s planes de varias act~vk!ades
que ellos organizan para este evento.

Participaci6nen el proyecto Innovaci6n Colegial: Del Laboratorio al Comercio.
Este proyecto, financiado por el Fideicomiso de Ciencia y Tecnologfa de Puerto
Rico, se realiza en colaboraci6n con Puerto Rico Technoeconomic Corridor
(PRTEC).

sabado, 26 Reuni6n de la Junta de Sfndicos para ratificaci6n de los nombramientos de los
Decanos en propiedad y Rector Interino.

lunes, 28 Reuni6n con el Dr. Halley Sanchez sobre sus funciones como Oficial de Integridad
en la Investigaci6n.

Reuni6n con la Sra. Rocfo Zapata, Presidenta del Comite para la Celebraci6n del
Centenario, y algunos miembros del Comite. En la misma dialogamos sobre los
trabajos realizados y las actividades pendientes para recaudar fondos. Ya se
cuenta con los fondos para construir el Mural del Centenario, la cual comenzara en
mayo 2011.

Bienvenida a los visitantes del Engineer Research and Development Center
(ERDC), quienes estuvieron en el Recinto del 1 al 3 de marzo de 2011. Su
tradicional visita tuvo como prop6sito reclutar estudiantes de ingenierfas y ciencias
para plazas regulares. Ademas, comenz6 el proceso de reclutamiento para el
pr6ximo Internado de Investigaci6n de Verano en las facilidades de ERDC.

Reuni6n con el Dr. Noel Artiles y la Ing. Nancy Mendez sobre asuntos pendientes
de la Oficina de Investigaci6n Institucional y Planificaci6n (OIlP).

Reuni6n con el Dr. Halley Sanchez, Oficial de Integridad en la Investigaci6n, y la
Lcda. Lizbeth Rivera, Asesora Legal, sobre las funciones que lIevara a cabo el
doctor Sanchez.

jueves, 3 Reuni6n con el Dr. Jose Colom, Ora. Sandra Cruz Pol, Sr. Wisbel Ayala y la
Lcda. Marfa Gaud sobre la busqueda de fondos para creaci6n del Centro
Meteorol6gico.
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lunes, 7 Reuni6n con el Dr. Juan L6pez Garriga, Decano de Artes y Ciencias, y con eJ
Sr. Carlos Tollinche, de lNDUNIV, sabre posibles Proyectos de INDUNIV con el
RUM.

martes,8 Conferencia de prensa para anunciar la Feria Cinco Dias con Nuestra Tierra, la
cual se IIev6 a cabo del 15 al 19 de marzo de 2011.

miercoles,9 Reuni6n con la Ing. Maria Isabel Fernandez, Directora de la Oficina de Sistemas
de Gerencia Ambiental, y el Lcdo. Braulio Garcia, Asesor Legal Ambiental, sobre
los proyectos de esa oficina y las acciones necesarias para la aprobaci6n del
Manual del Sistema de Gerencia Ambiental.

jueves,10 Reuni6n con el Ing. Miguel Torres, Presidente del Colegio de Ingenieros y
Agrimensores de Puerto Rico, el mg. Catalino Salas, Presidente dei Capitulo de
MayagOez y otros miembros del Capitulo para dialogar sobre posibles actividades
para la celebraci6n del Centenario del Recinto.

viernes, 11 Reuni6n con el Sr. Jorge Echevarria, Presidente de la Federaci6n Laborista, para
felicitarle y agradecer su gesti6n al terminG de su incumbencia.

Reuni6n con el Prof. Efrain Gracia, Director de la Divisi6n de Educaci6n Continua y
Estudios Profesionales (DECEP), Dr. Edgar Le6n, Director Asociado de DECEP, y
la Ora. Marisel Canales, Ayudante Especial del Representante Betito Marquez
sobre Propuesta "Integraci6n de Tecnologia Comunitaria en la Escuela Primaria y
Secundaria".

sabado, 12 Concierto Casals, en el Teatro YagOez, como parte de las actividades coordinadas
por el Comite para la Celebraci6n del Centenario del Recinto.

lunes,14 Reuni6n con la Prof. Wilma Santiago y el Sr. Angel Rosa sobre acciones
pendientes para abrir MuSA.

Reuni6n ordinaria de la Junta de Directores de MayagOez 2010 Y Fundaci6n
MayagOez 2010.

martes, 15 Bienvenida a los miembros del Equipo Evaluador del Programa Sea Grant, quienes
estuvieron en el Recinto los dias 15 y 16 de marzo de 2011.

Participaci6n en vivo desde la Feria Cinco Dias con Nuestra Tierra para la Emisora
WPRA.

Participaci6n en el desfile, por el Recinto, con motivo de la Feria Cinco Dias con
Nuestra Tierra.

jueves, 17 Reuni6n con el Ing. Jose R. Balzac, Presidente de la Asociaci6n Alumni Colegial,
sobre acuerdo de colaboraci6n para actividades del Centenario.
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Reuni6n de salida sobre Evaluaci6n de Criterios 0 Medidas para Mejorar la
Administraci6n Publica (MMAP) y Programa de Prevenci6n Anticorrupci6n (PPA)
de la Oficina del Contralor de Puerto Rico. En la misma estuvieron la Sra. Leticia
Cruz Gonzalez, Auditora de la OficiRa del Contralor, el Sr. Miguel Roura, Decano
Auxiliar de Administraci6n y la Sra. Wanda Col6n, Ayudante Especial del Rector.

viernes, 18 Reuni6n preparatoria para las visitas de seguimiento de Middle States. En esta me
acompan6 el Director de Finanzas, Director de Presupuesto, Task Force de Middle
States, la Decana de Asuntos Academicos y los Coordinadores de Acreditaci6n
Institucional.

lunes, 21 Reuni6n con el Senador Luis Daniel Muniz Cortes los profesores Jaime Seguel,
Carlos Rinaldi, Genock Portela y Omar Molina para presentar el proyecto de
construcci6n del Edificio de Investigaci6n Multidisciplinary Advance Research
Center (MARC).

martes, 22 al Viaje oficial a San Antonio, Texas para cumplir con compromisos previamente
sabado,26 contraidos como Director del Instituto de Investigaciones sobre Recursos de Agua

y el Ambiente de Puerto Rico.

Grabaci6n del programa radial Foro Colegial. Entrevista sobre las funciones y
servicios del Instituto de Investigaciones sobre Recursos de Agua y el Ambiente de
Puerto Rico.

abril
viernes,1 Entrevista radial con el periodista Ruben Sanchez en su noticiario de WKAQ en

Mayaguez.

lunes, 4 Y
martes,5

Reuni6n con el Comite Institucional para la Evaluaci6n del Personal Docente para
recibir el informe final sobre las propuestas pF.uc un nuevo sistema de evaluaci6n
del Personal Docente.

Saludo a los participantes de la conferencia de primavera del Industrial Affiliate
Program.

Entrega de donativo por parte de la compania Texas Instruments al Colegio de
Ingenieria.

Entrega de donativo por parte de la compania Verizon para el Comite del
Centenario.

•:. Orientaci6n ofrecida por la Profa. Nilsa Velazquez, Sr. Wilson Crespo y el Dr. Orlando Sotomayor
sobre planificaci6n presupuestaria multianual para el Recinto Universitario de Mayaguez. EI Recinto
se encuentra desarrollando un plan presupuestario para los pr6ximos tres anos academicos en un
ejercicio cuya base para el acopio de informaci6n son los departamentos y unidades adscritas a
cada decanato u oficina. Se coordinaron reuniones los dias 29, 30 de marzo y 6 de abril para el
personal de los decanatos y oficinas que solicitaron la orientaci6n.
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La Junta aprueba el acta numero 10-11-011, correspondiente a la reuni6n ordinaria en las sesiones
del 10 Y 14 de febrero de 2011.

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes la Junta
aprueba las siguientes licencias sin sueldo:

Sra. Mayra Rosado Martinez, Oficial de Segllridad II, adscrita a! Cuadra Te!ef6nicc, dB:
Departamento de Servicios Auxiliares, del Decanato de Administraci6n; por el periodo del 10 de
marzo al 10 de septiembre de 2011, por enfermedad.

Sra. Brunilda Silva Gracia, Secretaria Administrativa V, de la Divisi6n de Educaci6n Continuada y
Estudios Profesionales, del Decanato de Asuntos Academicos; por el periodo del 1 de mayo de 2011
al 30 de abril de 2012, para atender asuntos personales.

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes la Junta
aprueba la permanencia del Dr. Scott Tsai Roque, Psic610go II, del Decanato de Estudiantes, efectiva
el 1 de enero de 2011.

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes la Junta
aprueba la permanencia de la Sra. Z",leyka Valentin Souffront, Secreta ria Administrativa III, de la
Oficina de Recursos Humanos, del Decanato de Administraci6n, efectiva el 20 de septiembre de 2010.

a) Comunicaci6n del Dr. Jaime Seguel, Decano de Ingenieria, con fecha del 15 de marzo de 2011,
relacionada con las Ayudas Econ6micas, luego de la moratoria que termina el 30 de junio de
2011.

EI Rector escribira una carta al doctor Seguel, en contestaci6n a su comunicaci6n, a la luz de 10
discutido con los miembros de la Junta. Se solicitara al Decanato de Asuntos Academicos que
contacte a los profesores que estan estudiando para solicitarle certificaci6n de sus estudios. La
Junta acuerda enmendar la moratoria (09-10-210) para extenderla hasta el 31 de diciembre de
2011.

b) Comunicaci6n con fecha del 21 de marzo de 2011, del Dr. Jorge Rivera Santos, Rector Interino,
del Recinto Universitario de MayagOez, mediante la cual solicita considerar una moratoria para
la evaluaci6n y aprobaci6n de reclasificaciones al Personal No Docente.
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Se crea un Comite Ad Hoc para hacer un analisis y buscar informacion adicional. EI comite
queda compuesto por el Prof. Lucas Aviles, Lcdo. Angel Matos y Sr. Wilson Crespo.

c) Informe del Comite Ad Hoc, con fecha del 17 de marzo de 2011, sabre !a encomienda de la
Junta Administrativa para redactar un mecanismo expedito para atender las solicitudes de
Iicencias.

d) La Junta acuerda dejar pendiente, para que el Prof. Bravo Vick, Decano del Colegio de
Administracion de Empresas, discuta el Informe del Comite Ad Hoc, con fecha del 29 de marzo
de 2011, sobre la encomienda de la Junta Administrativa para revisar las normas y
procedimientos para el despacho y entrega de materiales por el almacen del SEA.

Cubierta la agenda en su totalidad se clausura la reunion a las cinco y cuarenta y siete
minutos de la tarde.
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Secretaria
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Jorge Rivera Santos
Rector Interino


